

Fecha 02.10.2009	Sección Noticias de Primera Plana	Página 4
----------------------------	---	--------------------

Primero cuidar la salud de la gente: Luege Tamargo

El titular de la Comisión Nacional del Agua, José Luis Luege Tamargo, hizo un llamado a terminar con las disputas y trabajar en conjunto para garantizar la calidad del agua que se distribuye a los capitalinos.

Dijo que está en juego la salud de las personas y eso es lo que realmente importa, "más allá de los dimes y diretes".

Luego de asegurar que el agua de la ciudad de México es de buena calidad, conminó a la sociedad a observar mejores hábitos en el cuidado de sus depósitos, pues es común que el vital líquido se contamine en las cisternas y tinacos de las casas, que usualmente son olvidados por la gente.

Reconoció que la red de agua potable en la capital es obsoleta y no se ha invertido lo suficiente en su renovación, por lo que urge cambiar radicalmente la política hidráulica.

